



関東地方も梅雨明けをしました。8月は子ども達の大好きな水。見つけたらすぐ手を伸ばして触りたくなる不思議な魅力があります。明るい太陽の下で子ども達の歓声がこだまする夏を思う存分楽しみたいと思います。健康に気を付けて暑い夏を楽しく乗り切りましょう。

7月31日は臨床美術士の先生による「アクションペインティング」を行いました。赤、ピンク、黄色、青など好きな絵具を自分で選び、大きな壁に張った画用紙に皆で点、次は自由に線を書いたりと伸び伸びと自由な発想で描いていました。園内に写真と各クラスの製作を貼りましたのでご覧下さい。

また子ども達の夏の楽しみの1つとしてすいか割りを毎年行っています。5日は乳児クラスも幼児クラスも園庭ですいか割りを楽しんでからプール遊びをしたいと思います。

26日の夕涼み会には沢山の方のご参加ありがとうございました。今年のテーマは「トロピカル」でした。ホールの装飾を中心にカラフルな色を取り入れた園内と子ども達にも大人気でもあったバルーンなど明るく心の弾むような盆踊り会を作ってきました。夕涼み会の係りの保護者の皆さま、夕涼み会のお手伝いありがとうございました。

今年度より発足した「こぶしっ子の会」ですが、久しぶりに保育園に来て昔大好きだった夕涼み会を当日はお店屋さんになって大活躍してくれたこぶしっ子の会の子も達です。また卒園した子ども達の成長した姿を職員も見ることが出来て嬉しく思います。子ども達は、太鼓や畑の取り組みなど地域の方々の力を借りながら成長をしています。保育園として地域で育てている卒園児を始め地域の方々との関わりを大切にしていきたいと思います。21日と28日はこぶしっ子の会の取り組みとして「小さいせんせい」を企画しました。その目的として、保育園の事を思い出しながら在園児の子ども達と遊んでもらったり、時には先生のお手伝いをして貰ったりと「小さい先生」になって社会経験をさせて貰えたらと思います。

三井 貴子

この数年猛暑の日が続き熱中症で倒れる人も増えています。保育園でも熱中症に罹らないように心掛けています。夏休みなどで外出も増えてくると思いますが水分補給や熱中症に気を付けながら、夏を過ごしましょう

熱中症の予防

- 暑さに身体を慣らしていく
- 高温、多湿、直射日光を避ける
- 水分補給は計画的、かつ、こまめにする
- 運動時などは計画的な休息をする
- 規則正しい生活をする
- 乗用車等では子どもだけにしない
- 子どもは大人に比べて身長が低いため、高温環境にさらされています



おしらせ

- 1歳児室と0歳児室の床貼りを行います 期間・9日～17日
そのため、12日～14日の3日間は園庭の使用は出来ません
また乳児クラスの朝の受け入れの保育室の変更と荷物を置く場所の変更があります
のでご協力お願い致します。
- 保育実習生の受け入れ 佐藤和徳 期間・18日～30日まで
- 23日は布団洗いのためシーツ掛けは出来ません

なすのもぎとり

夏の野菜の収穫体験として川口農園で行います(5歳児～3歳児)
苗代として100円を集めさせて頂きます

行事予定カレンダー

- 5 すいかわり
- 20 0歳児健診
- 21 なすのもぎ取り体験
- 21 こぶしっ子の会
- 23 布団洗い
- 25 避難訓練
- 26 遊ぼう会
- 28 誕生日会
- こぶしっ子の会

